Sencillo homenaje en Barcelona por las víctimas de los atentados del 17-A

E. C.

Silencio, flores blancas y 'El Cant dels Ocells', el himno de la paz compuesto por Pau Casals, protagonizarán hoy el homenaje en el cuarto aniversario de los atentados del 17-A. Un sencillo acto condicionado por la pandemia en el que familiares y víctimas serán los primeros en depositar sus flores en el mosaico del Pla de l'Os de Joan Miró, el punto donde se detuvo la furgoneta conducida por Younes Abouyaaqou que aquella fatídica tarde sembró el terror en Las Ramblas. Junto a ellos también estarán miembros de los cuerpos de seguridad y de emergencias que intervinieron el día de unos atentados que dejaron 16 muertos y más de 140 heridos en la capital catalana y Cambrils. La representación institucional la encabezará la alcaldesa Ada Colau; la ministra de Transportes, Raquel Sánchez; y la delegada del Gobierno en Cataluña, Teresa Cunillera.

La Audiencia Nacional condenó el pasado mayo a los tres únicos supervivientes de la célula yihadista que sobrevivieron. Las penas impuestas en la sentencia ascendieron a 53 años de prisión para Mohamed Houli Chemlal, 48 años para Driss Oukabir y 8 años para Said Ben Iazza. Los dos primeros fueron sentenciados por delitos de pertenencia a organización terrorista, fabricación de sustancias explosivas y tentativa de carácter terrorista, en concurso con más de una treintena de otros delitos. En el caso del tercer vihadista se le condenó solo por colaboración con el grupo terrorista.

Ayer, la Unidad de Atención y Valoración de Afectados por Terrorismo denunció que, de las 345 víctimas que la Audiencia Nacional reconoce en su sentencia, sólo consta que 77 han sido ya indemnizadas por el Ministerio del Interior.